

Cuba et l'Union Européenne analysent l'application de l'ADPC



La Havane, 4 sept. (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'Union Européenne ont vérifié ce mardi à La Havane l'application de l'accord de dialogue politique et de coopération, ADPC, au sein de la première rencontre du comité bilatéral qui assiste Cuba et l'Union Européenne dans cette tâche.

Cette rencontre s'est tenue préalablement à la seconde réunion du Conseil conjoint entre les deux parties prévue le 9 septembre, toujours dans notre capitale.

Les délégations ont échangé des vues sur la situation de la convention souscrite par les États membres du bloc et le développement des dialogues politiques et de la coopération.

Les deux parties ont également abordé la mise en place des conversations autour des politiques sectorielles et de l'importance d'augmenter le commerce et les investissements.

Les représentants de Cuba et de l'Union Européenne ont d'autre part débattu en profondeur des mesures nécessaires pour contrecarrer l'application de la loi étasunienne Helms-Burton et ses effets extra-territoriaux qui ont un impact sur les personnes naturelles et juridiques européennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200999-cuba-et-lunion-europeenne-analysent-lapplication-de-ladpc>



Radio Habana Cuba